

## Buruaga dice que no negocia con la corrupción del Gobierno de Revilla

La líder 'popular', María José Sáenz de Buruaga, es enfática y asegura que «no vamos a renunciar a controlar ni a investigar lo que haya que controlar e investigar», incluido lo ocurrido en los últimos 20 años en la Consejería de Obras Públicas • Por su parte, los regionalistas se plantean negociar ayuntamientos con el único objetivo de evitar que indaguen en la región gobernada por el PRC P2-3



La concentración de este miércoles se realizó frente a la Delegación del Gobierno de Cantabria. / ALERTA

### Agentes reclaman la equiparación salarial al Ejecutivo

Policías nacionales y guardias civiles se concentraron en Santander, a las puertas de la Delegación del Gobierno en Cantabria, para denunciar los «agravios» que sufren y exigir la equiparación salarial con los cuerpos de policía autonómica y locales. Tras una pancarta con el lema: «Mismo trabajo, misma jubilación», los participantes en la concentración de la capital cántabra lamentaron la situación «alarmante» que viven los agentes, con «falta» de reconocimiento institucional, y demandaron que se cumpla íntegramente el acuerdo de equiparación salarial. P6

## Se dispara el precio de la vivienda nueva en Cantabria

La región registra en el primer trimestre el segundo mayor incremento de todas las comunidades

El precio de la vivienda subió en Cantabria un 5,6% en el primer trimestre de 2023 en relación al mismo periodo del año anterior, 2,1 puntos más que la media nacional, que se incrementó un 3,5%, y segundo mayor incremento de todas

las comunidades, según el Índice de Precios de Vivienda (IPV) del Instituto Nacional de Estadística (INE) publicado ayer. En concreto, el precio de la vivienda nueva creció un 10,5% en la región de enero a marzo de este año en comparación a

dicho trimestre de 2022, el repunte más importante tras Canarias (11%) y por encima de la media del 6%; mientras que el de la vivienda usada lo hizo un 4,8%, también la segunda mayor subida de las regiones por detrás de Canarias (5%) y 1,8 puntos

superior a la del conjunto del país (3%). Respecto a la comparativa con el cuarto trimestre de 2022, el precio subió en Cantabria un 1,2%. Es el cuarto mayor incremento de las comunidades en positivo, mientras que en el país subió un 0,6%. P5

### ESPAÑA

### El Tribunal Supremo avala la rebaja de penas por la ley del «solo sí es sí»

La decisión supone un varapalo para la Fiscalía y para el Ministerio de Igualdad, que defendían que no hay que reducir las penas de los delincuentes sexuales en sentencia firme, si estas estaban incluidas en la horquilla de la nueva norma. La Sala rechazó los recursos de la Fiscalía. P19

### Se mantienen las reivindicaciones en el SUAP y apuntan a movilizaciones

El comité de huelga de los Servicios de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) advirtió que las reivindicaciones continúan, aunque finalizaron los paros el pasado 27 de mayo, informaron de su propuesta de mantener movilizaciones P6

### El vuelo de puñales

Por Antonio Casado P14

### Localizan un ancla tipo almirantazgo en las cercanías de la Península de la Magdalena P10